



COMISIÓN NACIONAL FORESTAL

Unidad de Comunicación Social

Viernes 23 de septiembre de 2011

B03

Estrechan México y Chile lazos de colaboración en materia forestal

- *El convenio establece acuerdos de colaboración principalmente en materia de incendios forestales y plantaciones comerciales, esta última una industria que Chile ha desarrollado de manera exitosa y en la cual es líder a nivel América Latina.*
- *El titular forestal de Chile destacó los avances de México en el desarrollo de políticas para la protección y conservación del medio ambiente, un rubro en el que nuestro país puede aportar a la nación chilena.*

La Comisión Nacional Forestal (CONAFOR) firmó esta mañana en el marco de la 9^a Expo Forestal un Memorándum de Entendimiento con la Corporación Nacional Forestal de la República de Chile (CONAF).

El objetivo de este acuerdo es fortalecer entre las dos naciones el intercambio y la cooperación técnica y científica en materia forestal. Las principales áreas en las que se desarrollará este apoyo mutuo es el fomento y desarrollo forestal, establecimiento de plantaciones forestales comerciales, manejo forestal sustentable, bioenergía, productos forestales no madereros, plagas y enfermedades forestales, y protección contra incendios forestales.

Por parte de la nación sudamericana firmó el documento Eduardo Vial, Director Ejecutivo de la CONAF y la contraparte mexicana estuvo representada por Juan Manuel Torres Rojo, Director General de la CONAFOR.

Durante el acto el Director General de CONAFOR explicó que este Memorándum de Entendimiento tiene una especial importancia para nuestro país ya que busca lograr el intercambio de experiencias exitosas en los sectores forestales de ambas naciones.

“Hay aspectos climatológicos, macroeconómicos y de tenencia de la tierra que diferencian a las dos naciones y que no se pueden replicar, pero la parte de desarrollo de infraestructura, social y financiera, son cuestiones que sí podemos compartir para el establecimiento de plantaciones forestales comerciales”, señaló Torres Rojo.

Adelantó que se espera que con la firma de este acuerdo se logrará aterrizar inversiones chilenas específicamente en el Sur-Sureste de México. En la actualidad ya existen inversión chilena por parte de la empresa Masisa en el Occidente del país.



Por su parte, Vial comentó que el sector forestal tiene una relevancia fundamental en relación con el cambio climático, ya que es un tema que trasciende fronteras, y México y Chile pueden tener muchos trabajos en conjunto.

"Es un convenio que ya se había realizado en el pasado y sirvió para darnos cuenta que tenemos cosas en común y que la experiencia mutua puede hacernos avanzar más rápido. Esperamos que este convenio se concrete en acciones concretas y prácticas", dijo.

Finalmente el Director Ejecutivo de la CONAF señaló que México tiene una gran experiencia e institucionalidad en el tema de medio ambiente, sobre todo en los casos aplicados a la Estrategia REDD+ y cambio climático.

Este año, la 9^a Expo Forestal México Siglo XXI tiene como invitado de honor a la República de Chile. El evento forestal más grande del país se realizará hasta el domingo 25 de septiembre y está abierto a todo el público y profesionales del sector. Para mayor información consultar la página: www.conafor.gob.mx.

---oo0oo---





SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE Y
RECURSOS NATURALES





SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE Y
RECURSOS NATURALES



Unidad de Comunicación Social
Comisión Nacional Forestal
www.conafor.gob.mx